



Se pretenden reforzar la información sobre la oferta educativa, la agenda de actos y actividades, noticias y el espacio multimedia para atraer el interés público

Han pasado dos años y medio desde que el Ayto. de Beasain renovó la web del máximo organismo municipal. El objetivo fue mejorar la comunicación y la información dirigida a la ciudadanía y el público en general. A aquel primer paso le iban a seguir del mismo modo las renovaciones de los portales digitales de los diferentes organismos que dependen del consistorio. El Conjunto Monumental de Igartza y el Euskaltegi Municipal fueron los primeros y ahora le ha llegado el turno a Loinatz Musika Eskola.

La presentación se ha hecho coincidir con el inicio de curso. El enlace que conduce al portal de la Musika Eskola se encuentra en la pestaña Vive de la web principal del Ayto. de Beasain. La directora del centro Arantxa Gastesi ha explicado en la presentación que la labor ha consistido en renovar y llenar de nuevos contenidos la antigua web. Responder a las nuevas y actuales necesidades ha sido el principal objetivo de cara a conseguir atraer al público en general.

Los servicios y la información que ofrece Loinatz Musika Eskola han quedado mejor expuestos. Las principales secciones son la presentación del centro, la oferta académica, información general sobre el curso,

noticias y la agenda. A todo esto se suma la sección de multimedia donde se podrán encontrar las imágenes de los conciertos y diferentes actividades que se irán incorporando paulatinamente.

Según los y las responsables se pretende conseguir que la web sea dinámica. Con el tiempo se irán incorporando nuevos servicios y contenidos. De este modo y de cara a un futuro se pretende que se puedan realizar diferentes trámites, como inscripciones o de otro tipo. Además de renovar la web, también se reforzará la presencia en las redes sociales donde se pondrá un esfuerzo suplementario.

<https://www.beasain.eus/loinatz-musika-eskola>

```
jQuery("#share433") . jsSocials({shareIn: "popup", shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Loinatz Musika Eskola presenta su nueva web adecuada las necesidades actuales", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2538-loinatz-musika-eskola-presenta-su-nueva-web-adecuada-las-necesidades-actuales"}, { share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2538-loinatz-musika-eskola-presenta-su-nueva-web-adecuada-las-necesidades-actuales"}, { share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2538-loinatz-musika-eskola-presenta-su-nueva-web-adecuada-las-necesidades-actuales"}, { share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Loinatz Musika Eskola presenta su nueva web adecuada las necesidades actuales", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2538-loinatz-musika-eskola-presenta-su-nueva-web-adecuada-las-necesidades-actuales"}, { share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Loinatz Musika Eskola presenta su nueva web adecuada las necesidades actuales", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2538-loinatz-musika-eskola-presenta-su-nueva-web-adecuada-las-necesidades-actuales"}, { share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Loinatz Musika Eskola presenta su nueva web adecuada las necesidades actuales", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/2538-loinatz-musika-eskola-presenta-su-nueva-web-adecuada-las-necesidades-actuales"}], });
```